035020



GAËTAN VAN GOIDSENHOVEN

Député bruxellois

Interpellation de Monsieur Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN, Député, adressée à M. Rudi VERVOORT, Ministre en charge de l'Enseignement

Objet : le suivi concernant le chantier sur le Campus du CERIA

Monsieur le Ministre,

Voilà plusieurs années déjà que le site du CERIA à Anderlecht est en pleine mutation. Divers chantiers de rénovation y ont, en effet, pris place comme pour les ateliers de l'Institut Emile Gryzon par exemple.

On le sait, ces chantiers doivent également permettre la création de deux écoles à pédagogie active : l'école Jules Verne et le LAB Marie-Curie. Pour l'école Jules Verne, elle a pu ouvrir ses portes en 2021 mais a tout de même dû effectuer sa rentrée 2022 dans des installations provisoires, en attendant le bâtiment définitif, prévu pour 2023. Pour le bâtiment du LAB Marie-Curie, la rentrée dans les nouveaux locaux est également prévue pour la rentrée prochaine.

Il semble superfétatoire ici de rappeler à quel point pouvoir offrir des installations d'enseignement modernes et qui répondent aux préoccupations et aux enjeux de notre temps sont d'une grande importance.

Dès lors, Monsieur le Ministre, j'aurais souhaité revenir aujourd'hui avec vous sur l'état d'avancée des travaux sur le campus du CERIA.

Tout d'abord, pourriez-vous, je vous prie, nous faire un état des lieux d'avancement des travaux pour les écoles Jules Verne et LAB Marie-Curie ?

Les quelques soucis techniques constatés lors du démarrage des installations temporaires pour l'école Jules Verne ont-ils pu, in fine, être tous résolus ?

Les délais annoncés pour l'ouverture définitive sont-ils toujours d'actualité ? Des retards ont-ils été malheureusement constatés pour ces projets ?

La rénovation du hall des sports du campus est-elle toujours prévue pour 2024 ?

Concernant la concrétisation du plan directeur, des discussions devaient avoir lieu entre la Commission communautaire flamande et le COCOF. Vous indiquiez, lors de ma dernière question sur le sujet, soit il y a 2 ans, qu'un groupe de travail réunissant des experts des deux





entités avait été mis sur pied. Il était alors trop tôt, selon vos dires, pour tirer des conclusions, le travail étant alors en cours.

Qu'en est-il aujourd'hui, les conclusions du groupe de travail ont-elles été rendues ? Si oui, pourriez-vous nous les détailler ?

Un plan directeur a-t-il enfin été concrétisé ?

A cause du fait que les discussions étaient en cours, vous n'étiez, Monsieur le Ministre, pas encore en mesure de me fournir une estimation budgétaire pour l'aménagement global du site. Êtes-vous aujourd'hui en mesure de pouvoir le faire et fournir cette estimation ?

Au cas où le groupe de travail n'aurait pas encore rendu ses conclusions, pourriez-vous nous en expliquer les raisons et nous indiquer pour quand pourrions-nous, au mieux, les avoir ?

D'avance, je vous remercie pour vos réponses.

Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN

Député